



# **ZECHARIAH**

## **THE FUTURE SALVATION OF**

### **ISRAEL**

#### **La futura salvación de Israel**

#### **“El llamado de Dios al arrepentimiento”**

#### **Zacarías 1:1-17**

**Wayne J. Edwards, pastor**

En 586 a.C., Dios usó el ejército del rey Nabucodonosor de Babilonia como su agente de juicio sobre su pueblo por sus pecados de idolatría y rebelión contra él. No sólo las ciudades quedaron en ruinas, sino que el Templo de Jerusalén fue destruido y alrededor de 80.000 judíos fueron llevados cautivos a Babilonia.

- El profeta Jeremías dijo que los israelitas estarían exiliados en Babilonia durante 70 años. Sin embargo, en 537 a. C., el Imperio babilónico cayó en manos de los ejércitos de Persia y el rey Ciro permitió que algunos de los judíos regresaran a Israel para comenzar el proceso de reconstrucción de su patria, incluido el Templo.
- Hageo, Zacarías y Malaquías fueron los profetas a través de quienes Dios habló a los judíos que habían regresado.
- Zacarías les advirtió que ahora que habían regresado a la tierra que amaban y estaban reconstruyendo el templo que amaban, todavía necesitaban regresar al Dios que los amaba, porque fue la falta de amor de sus antepasados por Dios lo que les hizo ser exiliado.
- El tema de Zacarías es cómo Dios planea liberar a los judíos de sus enemigos y llevarlos a recibir finalmente a Jesucristo como su Salvador y Señor, para que Él pueda vivir con ellos en la ciudad de Jerusalén. De ahí el llamado de Dios al arrepentimiento.

**El tema de toda la Biblia es el plan eterno de Dios para nuestra redención mediante la muerte de su Hijo unigénito.**

- Desde Génesis 3:15 hasta Apocalipsis 22 , la Biblia es la revelación completa y final de Dios sobre Sí mismo a la humanidad, y Su plan de enviar a Su Hijo para ser nuestro Salvador.
- En Isaías 40:3 , el profeta proclamó: “ **Preparad el camino para que venga el Mesías; enderezad en el desierto una calzada a nuestro Dios**”.
- Setecientos años después, Juan el Bautista se levantó como esa voz solitaria, declarando la llegada del Rey prometido por Dios y clamando en el desierto para que el pueblo de Israel le preparara el camino arrepintiéndose de sus pecados.
- Cuando Juan vio a Jesús acercándose a él, gritó: “**He aquí el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo**”.
- Los cuatro evangelios nos cuentan cómo Jesús fue rechazado, acusado, juzgado, condenado y crucificado por un crimen que no cometió. Pero tres días después, resucitó de entre los muertos, demostrando ser el Salvador que Dios le había enviado a ser.
- El libro de los Hechos relata los sorprendentes resultados de la proclamación del Apóstol sobre la vida, muerte, sepultura y resurrección de Jesús, demostrando ser el Salvador que había afirmado ser.
- Las Cartas del Nuevo Testamento explicaban las dos venidas de Cristo, primero como nuestro Salvador y Señor, y segundo como Rey de reyes y Señor de señores.
- El Libro del Apocalipsis describe los acontecimientos de aquellos días finales de esta era, cuando Jesús, habiendo conquistado a Satanás, el pecado y la muerte, y después de destruir a Sus enemigos, establecerá Su Nuevo Reino en la actual Ciudad de Jerusalén, y a los que lo recibieron. ya que su Salvador y Señor reinará con Él para siempre, por los siglos de los siglos.

## **El profeta Zacarías tuvo un encuentro personal con el Hijo de Dios preencarnado.**

- En Zacarías, capítulos 1-6, el profeta dijo que tuvo una conversación con cierta persona a quien describió como el Ángel del Señor. (2:3, 4:1, 4:5, 5:5, 5:10 y 6:4)
- El Ángel del Señor fue una aparición de Dios el Hijo en el Antiguo Testamento antes de nacer como hijo de María en el Nuevo Testamento.
- En Zacarías 9:9 , el profeta describió el día en que Jesús entró en Jerusalén montado en un pollino y el pueblo lo trató como a su Rey. **(Llega el Rey)**
- En Zacarías 11:12 , el profeta describió el día en que Judas vendió a Jesús por 30 piezas de plata . **(El Rey Rechazó)**
- En Zacarías 12:10 , el profeta describió el día en que Jesús fue crucificado. **(El Rey Crucificado)**
- En Zacarías 13:8 , el profeta describió los últimos días de la Gran Tribulación, cuando  $\frac{2}{3}$ <sup>de</sup> los judíos serán asesinados, pero  $\frac{1}{3}$ <sup>reconocerá</sup> a Jesús como su Mesías y será salvo. **(El Rey recibió)**
- En Zacarías 14:9 , el profeta describió el día en que Jesús será el Rey de reyes y el Señor de señores, y gobernará el mundo con verdad y gracia. **(El Rey Reconoció)**
- En Zacarías 14:16 , el profeta describió el día en que gente de toda la tierra vendrá a Jerusalén para adorar a Jesús. **(El Rey Adorado)**
- Seiscientos años antes del nacimiento de Jesucristo, el profeta Zacarías, en conversación con el Hijo de Dios preencarnado, profetizó la llegada de Jesús el Domingo de Ramos, su rechazo por parte del pueblo, su crucifixión por los líderes religiosos, su acogida por parte de los remanente sobreviviente de los judíos, su reconocimiento como Rey de reyes y que será adorado como Señor de señores.

Zacarías significa "**Dios recuerda**", y al enviar a Su Hijo a conversar con Zacarías, Dios estaba asegurando a Su pueblo escogido que los recordará y, en la plenitud de los tiempos, los consolará.

- Cuando leemos Juan 14:6, a menudo pensamos que el Espíritu Santo es el único Consolador. Sin embargo, Jesús dijo: **"Cuando me vaya, os enviaré otro Consolador"**, lo que significa que Jesús también fue el Consolador.
- En el Antiguo Testamento, Jesús aparece como el Ángel del Señor para consolar a su pueblo antes de que entren en una época oscura de su historia.
- En el Nuevo Testamento, Jesús aparece como el Mesías profetizado y prometido para consolar a aquellos que lo recibirían como su Salvador y se entregarían completamente a Él como su Señor.
  - Jesús no fue sólo un buen hombre que nos dio un buen ejemplo.
  - Jesús no fue sólo un mártir que se dejó crucificar por nuestros pecados.
  - Jesús era Dios encarnado, la segunda persona de la Divinidad Trina, quien, por su amor al Padre, dio su vida para pagar la deuda eterna por los pecados de aquellos que creyeran en Él, lo recibieran como su Salvador y Caballero.
- El mensaje de Dios a su pueblo a través de su siervo Zacarías fue muy claro. Dios tenía una gran cantidad de bendiciones que quería derramar sobre ellos, pero recibirlos y regresar a Él arrepintiéndose completamente de sus pecados, lo que sus padres no hicieron, y por lo tanto, fueron exiliados a Babilonia.
- El mensaje de Dios a su pueblo hoy no ha cambiado. Dios tiene un lugar de esperanza, un lugar de paz, un lugar de descanso para aquellos que están agobiados por sus pecados, pero ese lugar está reservado para aquellos que se arrepienten de sus pecados y corren a Sus brazos de amor.
  - Al pecador, Dios le dice: **"¡Vuelve a Mí, recibiendo a Jesucristo como tu Salvador y Señor!"**
  - A los descarriados, Dios les dice: **"Vuélvete a mí mediante el arrepentimiento de tu pecado, y yo volveré a ti y te restauraré el gozo de tu salvación eterna".**